

## La ILP por una Ley Canaria de Educación sigue avanzando satisfactoriamente en el Parlamento

 Martes, 15 de Mayo de 2012 19:16:38

El STEC-IC se congratula en informar que la ILP por una Ley de Educación Canaria, que contó con el apoyo de más de 35.000 ciudadanos, continúa satisfactoriamente su trámite parlamentario. La Junta de Control sobre la Proposición de Ley, presidida por el Diputado del Común, tras el recuento de las firmas, ha aprobado por unanimidad que la ILP continúe el trámite parlamentario. El siguiente paso será la toma en consideración de la misma por parte de la Mesa del Parlamento, previo a su debate en el Parlamento. Como se recordará, la ILP por una Ley de Educación Canaria fue impulsada por el Movimiento Social "Otra Educación Pública es posible" y por "Iniciativa por la defensa de la Educación Pública Canaria" con participación activa del STEC-IC en ambas plataformas ciudadanas. Cada día, por tanto, estamos más cerca de intentar aprobar en el Parlamento una Ley Canaria de Educación que apueste decididamente por la Educación Pública Canaria. ¡JUNTOS LO CONSEGUIREMOS!

Última actualización Sabado, 24 de Mayo de 2014 13:46:16